



Comentario

Chumel Torres (Conductor de Radio)

“Hablando de casos tristes, adiós al fondo para Acapulco en el nuevo presupuesto. Usted y yo sabemos que los diputados de Morena y aliados ya aprobaron -en lo general- el Presupuesto de Egresos 2024, ¿cuánto dinero? Hay mucho, porque México no es un país de pobres, tiene 9 billones de pesos. El tema es que, mientras estaban discutiendo este proyecto, ciertos personajes de la oposición le dijeron a ciertos personajes de Morena “diputados estaría padre incluir un fondo específicamente para la reconstrucción de Acapulco”. ¿Sabe usted que dijeron los legisladores morenistas y sus aliados? ¡Que no!”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1093?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1093&authkey=!AlzwWlMBeSomNOA&ithint=video&e=Ue6CeX>